en el «Boletir Oficial del Estado», y se acompañará resguardo de haber satisfecho en la Depositaria de Fondos Provinciales la

de naper satisfectio en la Depositaria de rondos provinciates la cantidad de 1.000 pesetas en concepto de derechos de examen.

Las instancias deberán venir reintegradas con una póliza del Estado de 25 pesetas, tasa provincial de 10 pesetas, y sello de la Mutualidad de una peseta. El importe de estos dos últimos (11 pesetas) podrá remitirse por giro postal en unión de los derechos de examen.

Las instancias también podrán presentarse en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Admi-

Lo que se hace público para general conocimiento. Ciudad Real, 1 de marzo de 1982.—El Presidente, E Sancho García.—El Secretario, Matías Flores Llor.—4.247-E.

RESOLUCION de 13 de marzo de 1982, del Ayuntamiento de Rota, referente a la oposición convocada para cubrir en propiedad una plaza de Técnico de Administración General de la plantilla de 7373 esta Corporación.

En cumplimiento de lo dispuesto en las bases cuarta, quinta y sexta de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 183, de fecha 12 de agosto de 1981, para proveer, en propiedad, una plaza de Técnico de Administración General de esta Corporación, la Comisión Municipal Permanente al punto 9.º de la sesión celebrada en primera convocatoria el 13 de marzo próximo pasado, adoptó, los siquientes acuerdos. guientes acuerdos:

1.º Es aprobada la lista definitiva de aspirantes admiti-dos, quedando aprobada en los mismos términos en que fue publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 19, de 2.º El Tribunal calificador queda designado de la siguiente

forma:

Presidente:

Titular: Don Fernando Tejedor Martín, Alcalde-Presidente. Suplente: Don Pedro Lopiz Galarraga, primer Teniente de Alcalde.

Vocales:

En representación de la Junta de Andalucía: Titular, don José Luis Vila Vilar. Suplente: Don Fermín Moral Cabeza.

En representación de la Abogacía del Estado:

Titular, don Luis Babiano Alvarez de los Corrales, Abogado del Estado.

Suplente: Don Miguel Arias Cañete, Abogado del Estado.

En representación del Profesorado Oficial:

Titular, don Eduardo Barajas Carceller, Oficial Mayor de la excelentisima Diputación Provincial.

Titular, don Antonio Vázquez Alvaro, Secretario accidental

de este ilustrisimo Ayuntamiento.

'Suplente, don Juan A. Castellano Pavón, Oficial titular Administrativo de este ilustrisimo Ayuntamiento.

Titular, don Francisco Arjona Laynez, Auxiliar de Administración General de este Ayuntamiento.
Suplente, don Manuel de los Reyes Fénix, Auxiliar de Administración General de este Ayuntamiento.

- 3.º Verificado el oportuno sorteo del orden de actuación de los aspirantes a tomar parte en esta oposición, ha dado como resultado el siguiente:
 - Ana María Cano Fuentes.
 - Manuel Eduardo Muriel Gallardo.

 - Manuel Eduardo Muriel Gallardo.
 Carlos Muñoz Contelles.
 Celia Lacave García.
 José Javier Elorz Elosegui.
 Cándida Villanueva Ruiz-Mateos.
 Adelaida Meni Quintero.
 María del Milagro Pérez Pérez.
 Aurelio Jiménez Alarcón.

 - José Manuel Bermudo Castellano.
 Juan Andrés Ballesteros Navarro.
 José María Rodríguez de Cepeda.
 Juan M. Montes Martínez.
 Julián Haro González.
- 4.º El Presidente del Tribunal calificador ha acordado que los ejercicios den comienzo el día 28 de abril próximo, a las

Lo que se hace público para general conocimiento. Rota, 13 de marzo de 1982.—El Alcalde, Fernando Tejedor Marttín.—5:362-E.

7374

RESOLUCION de 15 de marzo de 1982, de la Diputación Provincial de Pontevedra referente a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Adjunto de Laboratorio, según convocatoria pu-blicada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 282, de 10 de noviembre de 1980.

Primero.—Como Presidente de esta Excelentisima Diputación Provincial, y a su vez del Tribunal calificador de la citada oposición, se fija el dia 14 de abril próximo, a las trece horas (una de la tarde), y en este Palacio provincial. como fecha de constitución del Tribunal, y para cambio de impresiones entre los distintos miembros del mismo, sobre la manera de desarrollar las pruebas.

Segundo — En el mismo lugar, fecha y hora se celebrará el sorteo público que marcará el orden de actuación de los aspirantes en aquellas pruebas que no se puedan realizar conjun-

tamente.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, conforme con las bases de la convocatoria y Reglamento Gene-

ral de Oposiciones y Concursos para ingreso en la Administra-ción Pública de 27 de junio de 1968 Pontevedra, 15 de marzo de 1982.—El Presidente, Federico Cifuentes Pérez.—El Secretario general, José Fariña Jamardo.

5.533-E.

7375

RESOLUCION de 18 de marzo de 1982, de la Diputación Provincial de Pontevedra, referente al concurso-oposición libre convocado para cubrir en propiedad una plaza de Médico-Puericultor.

Concurso-oposición libre convocado para cubrir en propiedad una plaza de Médico-Puericultor, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 135, de 13 de julio de 1981.

Se fija el día 19 de abril próximo, lunes, a las trece horas (una de la tarde), como fecha de constitución del Tribu-nal, en este Palacio Provincial (avenida de Montero Ríos), y

nai, en este Palacio Provincial tavenda de Montero Rios), y para cambio de impresiones entre los distintos miembros de aquél sobre el desarrollo de las pruebas.

2.º A la misma hora, lugar y fecha se practicará el sorteo público, que marcará el orden de actuación de los opositores en aquellos ejercicios que no puedan realizarse conjuntamente, y, a la vez, se fijará la fecha en que darán comienzo las pruebas.

pruebas.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Pontevedra, 18 de marzo de 1982.—El Presidente, Federico Ci-fuentes Pérez.—El Secretario, José Fariña Jamardo.—2.718-A.

7376

RESOLUCION de 24 de marzo de 1982, de la Diputación Provincial de León, por la que se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación y fecha del comienzo de los ejercicios de la oposición para la provisión de tres plazas de Técnicos de Administración General.

Practicado el sorteo para la determinación del orden de actuación de los aspirantes en aquellas pruebas que no pueden realizarse conjuntamente, de la oposición libre para la provisión de tres plazas de Técnicos de Administración General, conforme a lo establecido en el artículo 7.º del Reglamento General para el ingreso en la Administración Pública y base 5.º de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 102, de fecha 7 de mayo de 1981, se llegó al siguiente resultado: gó al siguiente resultado:

La relación o lista definitiva de admitido se publicó por orden alfabético en el «Boletín Oficial» de la provincia número 256, de fecha 11 de noviembre de 1981, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 281, de fecha 24 de noviembre de 1981, y consta de cincuenta y siete aspirantes, comenzando con el número 1, que corresponde a doña Mercedes Almarza, Riesco, y termina con don Joaquín Luis Vives Hernández, número 57. Realizado el oportuno sorteo la correspondió actuar, en primer lugar al número 11, don Jacinto Cañón Serrano, que llevará en la nueva lista el número 1, siguiendo los demás la numeración correlativa hasta el final que corresponderá a doña María Inmaculada Calvo Guerrero.

Los ejercicios de esta oposición darán comienzo el próximo día 3 de mayo, a las diez de la mañana, en el Conservatorio Provincial de Música de León, dependiente de esta excelentísima Diputación Provincial, sito en la calle de Santa Nonia, debiendo concurrir dicho día todos los aspirantes admitidos para la realización del primer ejercicio (escrito), provistos del correspondiente documento nacional de identidad para justificar su personalidad.

León, 24 de marzo de 1982—El Presidente del Tribunal. Ja-

León, 24 de marzo de 1982.—El Presidente del Tribunal, Javier Fernández Costales.—2.716-A.